
 

 

 

 

 

 

 

 

大家好，我係 2014 年畢業嘅李諾恆 Jack。 

8 年前，聲線如幼雛。8 年後，雖然仍帶稚氣，但總算長大成人。 

 

白駒過隙，小學期的點點滴滴，都說不上清晰。仍留在腦海中的，除了陪我度過六

個寒暑的操場，少不了的是對我萬般關心的各位老師。到了現在，有機會踏入夢寐

以求的教育界，才明白當年母校對莘莘學子的用心良苦，亦因此十分希望能以自己

畢業後的所學習的、所經歷的，轉化為貢獻母校的資本。 

 

未來日子，希望有機會能盡自己的綿力，為校友會的宣傳工作注入動力。 

請大家多多指教！ 

 


